

Engel der Kulturen

Interkulturelles Projekt

29. Juni 2017 11:00 bis 16:00

Eller/Lierenfeld

www.engel-der-kulturen.de

Ein friedvolles Miteinander aller Menschen liegt uns sehr am Herzen. Gerade heute ist der respektvolle Umgang aller Kulturen und Religionen wichtiger denn je. Deshalb haben die katholische und evangelische Kirche in Kooperation mit Kindertagesstätten und Schulen aus Eller und Lierenfeld eine ganz außergewöhnliche Kunstaktion geplant. Wir rollen den Engel der

Kulturen als großes Stahlrad durch Eller-Lierenfeld.

Auf dem Weg werden wir an einzelnen Stationen einen Sandabdruck des Engels hinterlassen. So möchten wir Zeichen setzen für Frieden und Toleranz in aller Öffentlichkeit mitten in unserem Stadtteil.

Alle sind eingeladen, uns und den Engel der Kulturen zu begleiten. Der Engel der Kulturen ist ein Kunstprojekt der bildenden Künstler Carmen Dietrich und Gregor Merten, die damit ein klares Zeichen für Frieden und Versöhnung unter den Religionen setzen wollen. Die Symbole der drei abrahamitischen Weltreligionen (Christentum, Islam, Judentum) sind in einem Kreis angedeutet und bilden gemeinsam im Inneren der Skulptur den Engel.

Mit dem Engel der Kulturen setzen wir in unseren Stadtteilen ein klares Statement gegen Extremismus und Ausgrenzung.

Als bleibendes Zeichen wird zum großen Abschluss der Aktion eine dauerhafte Bodenintarsie auf dem Gertrudisplatz vor der Kirche St. Gertrud verlegt werden. Sie sind eingeladen, uns auf dem Weg durch die Stadtteile ein Stück zu begleiten (siehe Wegplanung) oder zum feierlichen Abschluss auf den Gertrudisplatz zu kommen.

Lisa Brentano Pastoralassistentin

lisa.brentano@erzbistum-koeln.de

Spenden unter: **St.Gertrud-Treuhand, DE 04 3005 0110 0018 0608 63 Stichwort: Engel d. K.** Wünschen Sie eine Spendenquittung? Bitte wenden Sie sich an das Pastoralbüro Alt Eller 31.

